

## 柏谷会[ごみ0デーを終えて] (お礼)

令和6年10月10日

みなさんこんにちは、柏谷会会長の安藤正一です。

柏谷会は、快適な環境を確保することを目的に、9月29日、「ごみ0デー」を実施いたしました。

当日は、マンションの管理組合「ガーデンヴィラ蘆花公園」「クレヴィア蘆花公園」の方、毎回参加いただいているボーリスカウト世田谷第20団、さらに家族で参加していただくなど、大勢の皆さんのご協力をいただきました。特に、接近している台風の影響を受けることなく、ごみ0デーの成果をあげることができましたこと深く感謝申し上げます。

当日参加できなかった複数の方から「自宅周辺を清掃させていただきます」との連絡も受けております。

普段気にしなければ一見きれいに見える町内の路上ですが、街路樹の植え込みの中などに空き缶、ペットボトル、空き瓶、たばこの吸い殻など、思いのほかたくさんのごみが捨てられていました。

ごみの減量、再資源化の促進は地球環境問題とも深く関わり、柏谷の町にとっても重要な課題となる中、参加された方々は、街の美化や環境問題に関心を寄せられ、日頃から環境にやさしい活動を実践されていること大変ありがとうございます。

こうした活動の輪の広がりにより、皆さん一人、ひとりのごみ問題や環境問題への意識が高まり、ポイ捨てのない、美しい住みやすい柏谷会となることを願っております。



- \* ごみ袋(45リットル)で10袋以上のごみを収集しました。
- \* 65名の参加・協力を得て「ごみ0デー」を実施しました。
- \* 年々参加・協力される方が増えてきました。
- \* 「家族で」、「子供をおんぶして」このような参加光景は、柏谷会としては大変心強い限りです。

柏谷会花・緑と環境部長：神山